
 

 

Requerimento n° 305  /12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre inicio de 
construção das casas próprias no 
município”.  
 
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo 
questionado por munícipes a respeito do inicio da construção das casas 
próprias no município; 

 
Considerando-se que, segundo os munícipes o Sr. Prefeito, 

Dr. Mario Celso Heins, havia pronunciado que seriam construídas 
casas para população, mas até o momento nada foi apresentado; 

 
Considerando-se que, já foi anunciado que o terreno já foi 

adquirido e esta a disposição. 
 
 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe projeto para construção dessas casas? 
 
2 – Caso positivo, qual o prazo para inicio das obras?  
 
3 – Caso negativo, há possibilidade de informar a população 

sobre  a situação que se encontra a construção das 
referidas casas, para podermos esclarecer a população 
interessada ? 

 
4 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2012. 

 
 
 
 



 

 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


